
Annexe 1

g  fait le son   g
seulement  devant a , o , u 

g   fait le son   j
seulement devant i, y et e

les gants
rigolo

la figure
Alors, je dois écrire gu devant e et i 

si je veux entendre le son g

 le guépard
le guidon

la girafe
rouge

Alors je dois écrire  ge devant a et o

si je veux entendre le son   j

en nageant
les nageoires 

Annexe 2

gui  geon   gea   gu
gué   gai  gi geai   
gou   geoi
gon   gan  go  gue



annexe 3
ga   -  le garde   
gan -  des gants -  un brigand
go   -  c'est rigolo – les goélands - 
gon -  un dragon – les gondoles - gou - le goûter
gu    -   la figure, une virgule -

gue  -   une bague   une  vague   il navigue -
            une pirogue 
guê  -   une guêpe –
gué  -   le guépard
gui   -   un guide - une guirlande - une guitare
             il se déguise - le guidon - la guimauve

ge     une page -   la neige  -    un étage  - les bagages 
         un garage - la plage – il est sage –  un genou 
         un orage  - le courage   -  un nuage  des genoux 
         orageux -    courageux -    un oranger                    
         rouge   -  une orange -  il mange   -  une cage 
                      
 geo - la rougeole - la mangeoire- un cageot -  nous mangeons
         un pigeon   - un bourgeon   -
         
gea – de l'orangeade 
      
gé     un géant – il a mangé – C'est génial !

gen   les gens

gi      la girafe – il est agile – de l'argile – un gilet
         un gigot – il est agité

gy  -  la gymnastique - 


